

Des "Gazelles" généreuses

Le *Cyclo club mendois* organisait la 4^e édition de la randonnée des Gazelles, une balade à vélo sur la journée spécialement pour les cyclotouristes débutantes. Le principe de cette randonnée reste inchangé depuis sa création : elle est tout spécialement dédiée aux dames qui souhaitent (re)découvrir le plaisir d'une balade à vélo en toute convivialité. Elles étaient 16 gazelles à s'élancer sur les routes qui sillonnent le Plateau du Roy, aux alentours du lac de Charpal ! Accompagnées par les bénévoles du *Cyclo club mendois* pour assurer la logistique et la sécurité, mais aussi de leurs familles chargées de fournir les indispensables encouragements, les

seuls mots d'ordre de cette journée étaient de rouler à son rythme et de se faire plaisir sur le vélo, tout en profitant des superbes paysages lozériens.

À l'occasion de cette randonnée, le *Cyclo club mendois* s'est associé avec le Comité Lozère de la *Ligue contre le cancer*. Pour les personnes souhaitant soutenir l'action de cette association, une urne était mise à disposition pour recueillir les dons.

Lors de la réunion du conseil d'administration du 4 juillet, les représentantes des "Gazelles" ont remis le contenu de la collecte, soit 650 €, à la présidente du Comité Lozère de la *Ligue contre le cancer*.

